
                      

                                 

 

 

 

                      

 

ＨＰについては、熊本市の包括外部監査で、利用しづらい、改善した方が良いと

の指摘を受け、抜本的な作り替えに着手していました。 

昨年度、コロナ禍により人との接触が多い食育推進事業を中止しなければなら

ず、残念でしたが、その分、ＨＰの改修に力を注ぎ、技術的なことは専門業者に依

頼して、４月にリニューアルしました。本会の活動を多くの方に広めるという形で

の食育推進はできました。 

また、このチャンスを利用して、給食実施校専用サイトや納入業者専用サイトを

開設し、先生方や業者の皆さんへのお知らせや様式のデータを直接お届けするこ

とができるようにしました。 

https://www.kc-kyushokukai.or.jp/ で検索して、是非ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＨＰのトップには、上図のように、『安全・安心な給食を未来ある子どもたちへ』

というスローガンを掲げました。この言葉は、定款第３条にある本会の目的「学校

給食法に基づき学校給食の普及充実と食育推進に寄与するため、学校給食用の物

資の適正円滑な供給に努め、もって児童生徒の心身の健全な発達に資する。」を考

慮し、本会が現在目指している方向性を簡潔に表したものです。 

 また、本会の事業推進に当たっての目標を『Ｏｎｅ Ｔｅａｍ』にしました。こ

の言葉はラグビー日本代表が使って有名になりましたが、給食会も学校や共同調

理場の先生方、物資納入組合や業者の皆さん、教育委員会と協力してこそ、安全・

安心な給食を提供でき、子どもたちの未来に貢献できるという意味で目標として

掲げさせていただきました。本年度も、職員で力を合わせて、子どもたちの未来の

ために頑張りますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 
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